

ISSUE 1 / DECEMBER, 2025

THE MONTHLY UPDATE

A Monthly Newsletter by Thoughtful Gift

パーカーや帽子、せっけんを寄付いたしました

臨時便として6病院へ寄付を送りました



窓の会さまにも約100着の衣類を寄付 直接お届けしました 🚚

12月はえらんでマルシェなどイベントは無かったものの、臨時便として6病院へ衣類100着、せっけん20個を宅急便で送り寄付いたしました。

また、川崎市中原区の窓の会さまへ約100着のパーカーや帽子を寄付いたしました。「窓の会」は主として家にひきこもりがちな精神障がいのある方の地域活動をサポートする、地域活動支援センターです。

パーカーや帽子は匿名寄付で、物品の公開NGのため写真でみなさまにお見せ出来ず申し訳ありません。すべて新品で作りも良く1つずつパッケージされた状態の良いものになります。また、臨時便を発送する際に使っている段ボールはアート引越センター様からご寄付いただいたものになります。ご寄付いただいた企業様、配送費用をご寄付いただいたみなさま、ありがとうございました。

今月のご寄付

- ・マンスリーサポーター3人
↳合計3,000円のご寄付がありました
- ・企業様から匿名で衣類や雑貨約5,000点のご寄付がありました

現金ご寄付は主に寄付物品の配送費用に使わせていただきました。

THANK
YOU

ブログを見て、えらん
でマルシェのボランテ
ィアに応募してきてく
れた方がいらっしゃい
ました！ブログのほう
も更新中です★



支援実績

臨時便での支援

・・・ 6病院へ衣類約100点

個別の支援

・・・ 窓の会へ衣類約100点